

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Neuner



Fußtrommel hat 3 Meter Durchmesser

● Becken in 6,5 Meter Höhe ● Premiere am 1. Mai in Wien ● Ziel: Guinness'-Buch

# Lienzer stürmen mit XXL-Schlagzeug den Prater

Da werden am 1. Mai den Besuchern im Wiener Prater die Augen aus dem Kopf fallen: Vier findige Lienzer, allesamt begeisterte Schlagzeuger, stellen ein riesiges Drum-Set auf und hauen damit mächtig auf die Pauke! Mit dem „größten spielfähigen Schlagzeug der Welt“ wollen sie den Eintrag ins Buch der Rekorde schaffen!

Mächtige Schlagzeug-Aufbauten kennt man von großen Rockkonzerten von früher. Was die vier Lienzer Markus Wartscher, Markus Wendlinger, Rene Mair und Peter Lindberger nun gebaut haben, dürfte aber alles bisher Dagewesene in den Schatten stellen: Alleine die Fußtrommel misst 3 Meter im Durchmesser, das gesamte Drum-Set erreicht eine Höhe von 6,5 Meter und eine Breite von 8 Metern! Diese Ausmaße lassen Akteure und Zuschauer gleichermaßen zu Winzlingen

Besuchern jedes Jahr neues Spektakuläres bietet? „Beim 1. Maifest feiert das größte Schlagzeug der Welt, the Big Boom, seine Weltpremiere“, kündigen die Lienzer an. Sie werden zu viert ein 20-minütiges Schlagzeugsolo zum besten geben. Wann es in Tirol zu hören ist, steht noch nicht fest.

schrumpfen. Zunächst als „Hirngespinnst“ abgetan, wurde die Idee vergangenen Dezember doch weitergesponnen. „Mit Walter Ponderfer von der Firma Funtime in Dölsach, die Karusselle und andere Fahrgeschäfte herstellt, haben wir

VON PHILIPP NEUNER

einen genialen Partner gefunden“, erzählt Wartscher.

Monatelang dauerten die Planungen und schließlich die Aufbauten – mehr als 100.000 Euro wurden inves-

tiert. „Das Mega-Schlagzeug ist nicht nur maßstabgetreu bis ins kleinste Detail, sondern auch voll funktions-tüchtig und wunderschön“, schwärmen die vier begeisterten Schlagzeuger, denen der Rhythmus quasi in die Wiege gelegt wurde: „Schon unsere Väter haben zusammen gespielt.“

Welcher Ort wäre für die Präsentation so eines gigantischen Werks geeigneter als der Wiener Prater, der den

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Neuner



Fotos: Photographer: Martin Lugger



*Der Größenvergleich ist beeindruckend*

*Winzig schauen die Lienzener inmitten ihres gigantischen Schlagzeugs aus. Am 1. Mai ist Spielpremiere.*